

## 26. Volleyball-Turnier in Ottendorf-Okrilla 2008

Mit Top-Besetzung reisten wir am 31. Mai wiederum in Ottendorf-Okrilla an. Die Siegam-bitionen waren groß. Leider waren nur 6 von 10 geplanten Mannschaften (Ottendorf 1 und 2, Gorbitzbach (inzwischen Bezirksklasse), Schweppnitz, Grün-Weiß Dresden-Mitte und Rossendorf) aufgelaufen; Nachwuchsprobleme machen sich auch im Volleyball breit. Deshalb bot sich wieder der Spielmodus "Jeder gegen Jeden" an. Mit 15 min Spielzeit schien das überschaubar. Allerdings wechselten sich Spiel und Schiedsgericht ab und bei 30 Grad an diesem Tag war es am Ende doch eine heftige Trainingseinheit.

Mit zwei gewonnenen und drei verlorenen Spielen langte es leider nur zum Spiel um den 3. Platz (gegen Grün-Weiß Dresden/Mitte). Aber das war ein Knaller; das Finalspiel Ottendorf 1 gegen Gorbitzbach dagegen langweilig (Sieger Gorbitzbach). Die Platzie-rungsspiele wurden mit zwei Gewinnsätzen ausgetragen. Der erste Satz wurde mit 25:21 gewonnen; der zweite verloren. Der Tie Break bis 15 Punkte musste entscheiden. Bei 11:14 für den Gegner schien alles gelaufen. Doch in einem Krimi, tobender Halle und an-sehnlichen Ballwechsellern gewannen wir das Spiel mit 22:20 und den verdienten **3. Platz**.



*V.l.n.r.: H. Grötzschel (unser größter Fan), U. Schramm, W. Zimmermann, S. Kreisel, J. Hantzsche, D. Kost, S. Kowe und U. Konrad*

2007 feierte der Kristall-Wanderpokal seinen 25. Geburtstag. Der Ottendorfer Volleyball-verein gewann diesen zufällig auch 2007 und behielt ihn ein. Es gab also kein Team, das drei Mal hintereinander das Turnier gewonnen hatte. 1999 konnten wir ja unseren Ver-einsnamen auf den Fuß prägen lassen!! Den neuen Pokal mit ähnlichem Glanz werden wir dann nächstes Jahr holen.

Den gemütlichen Ausklang gab es dann im Garten in Rossendorf.



S. Kowe